
2019年度 

第 2回講演会「私の生き方 私の仕事 ～ママ達の力で社会を変える～」 

2019年 6月 20日（木）14：40～16：00  場所 121教室 

講師：株式会社たおやかカンパニー代表  

赤坂 美保 氏 

 

第 1回講演会「“ソーシャル”で行こう！～NPO、ソーシャル・ビジネス入門～」  

2019年 5月 23日（木）14：40～16：00 場所 121教室 

講師：元『ＮＰＯジャーナル』編集統括、京都外国語大学ほか兼任講師 

前田 佐保 氏 

 

2018年度  

第 1回講演会「産休・育休からの復職者の人事評価制度を考える」  

2018年 7月 12日（水）13：00～16：00 場所 122教室 

講師：特定非営利活動法人虹色ダイバーシティ     

橋本 竜二 氏  

  

2017年度  

第 1回講演会「就職だけじゃない！？マイナビのビジネスの裏側」  

2017年 12月 20日（水）14：40～16：10 場所 141教室  

講師：株式会社マイナビ 就職情報事業本部 神戸キャリアサポート課  課長 香田 祐介 氏  

  

2016年度  

第 3回講演会「身近な存在として LGBT を考える」  

2016年 11月 24日（木）14：40～16：10 場所 121教室  

講師：特定非営利活動法人虹色ダイバーシティ 橋本 竜二 氏 

イントロデューサー：BI 研究所 兼任研究員 奥野 明子  

  

第 2回講演会「最近の金融・経済情勢について」  

2016年 11月 9日（水）14：40～16：10 場所 141教室 

講師：日本銀行神戸支店長 石井 正信 氏 

イントロデューサー：BI 研究所 所長 西村 順二  

  



第 1回講演会「データと街歩きからみた関西経済」  

2016年 6月 22日（水）16：20～17：50 場所 141教室 

講師：日本銀行理事大阪支店長 宮野谷 篤 氏 

イントロデューサー：BI研究所 所長 西村 順二  

 

2015年度 

第 1回講演会 「ソーシャルイノベーション 病児保育 子育てをしながら働き続ける社会のために」 

2015年 11月 12日（木）14：40～16：10  場所 122教室  

講師：特定非営利活動（ＮＰＯ）法人 ノーベル代表  高 亜希 氏 

イントロデューサー：BI研究所 兼任研究員 奥野 明子 

  

2014年度  

第 2回講演会「ローカルとグローバル 日本酒の国際展開」 

2014年 11月 13日（木）16：20～17：50  場所 813教室 

講師：梅乃宿代表取締役社長 吉田 佳代 氏 

イントロデューサー：BI研究所 兼任研究員 奥野 明子  

  

第 1回講演会「日本の製造業における現場力向上～鉄鋼、交通産業機械分野を例に～」 

2014 年 5 月 22 日（木）10:40～12:00  場所 511教室  

講師：新日鐵住金株式会社 交通産機品事業部製鋼所 総務部 IE室  田村 豊 氏 

イントロデューサー：BI 研究所 所長 長坂 悦敬  

  



2012～2013年度 BI講演会  

甲南大学ビジネス・イノベーション（BI）研究所では、様々な視点から講演会を開催しています。  

  

2013年度第 1回 BI講演会       イントロデューサー：BI研究所 所長 長坂悦敬 

日 時  5月 23日（水）10：40～12：00 場 所 511教室  

テーマ「情報戦略における危機対応～企業と病院の取り組み～」  

講 師  三菱ＵＦＪリサーチ＆コンサルティング(株) チーフコンサルタント 奥田 幸治 氏   

  

2013年度第 2回 BI講演会       イントロデューサー：副学長、BI研究所兼任研究員 西村順二 

日 時  11月 13日（水）14：40～16：10 場 所 131教室  

テーマ「甲南大学事業承継講座Ⅰ：学生時代や 20代でするべきこと、仕事についての考え方」 

講 師  ㈱カスタムジャパン 代表取締役社長 村井 基輝 氏  

  

2013年度第 3回 BI講演会       イントロデューサー：副学長、BI研究所兼任研究員 西村順二 

日 時  11月 20日（水）14：40～16：10  場 所 131教室  

テーマ「甲南大学事業承継講座Ⅱ：家業を継ぐ事は悪い事ですか？」  

講 師  ㈱あみだ池大黒 代表取締役専務 小林 昌平 氏  

  

2013年度第 4回 BI講演会       イントロデューサー：BI研究所兼任研究員 奥野明子 

日 時  11月 20日（水）16：30～18：00  場 所 142教室 

テーマ「ブラック企業の実態～見分け方と対処法～」 

講 師  NPO法人はたらぼ  代表理事 中嶌 聡 氏  

  

2012年度第 1回 BI講演会       イントロデューサー： BI研究所長 長坂悦敬 

日 時  6月 21日（木）10：50～12：00  場 所 522教室  

テーマ「企業経営と ICTの活用 」 

講 師 日本ユニシス（株） 技術士、PMスペシャリスト 間島 勝彦 氏  

複雑化する環境変化にあわせて、各企業は経営改革を推進しています。そのなかで IT（情報技術）の役割はたいへん大きく、スマ

ートフォンの普及、クラウドコンピューティングによるシステムなどにより業務のやり方も変貌を遂げています。企業において

ICT活用を実際に進めておられる専門家から最新の豊富な事例を紹介いただき、今後の展望について考えました。  

  

2012年度第 2回 BI講演会        

日 時  7月 10日（火） 13：00～14：30  場 所 122教室 

テーマ 「アジアとの共生・共益の途-マレーシアにおける現地化とインドへの挑戦-」 

講 師 パナソニック顧問 宮本 郁夫 氏 （2011年まで常務役員、アジア大洋州本部長兼パナソニックアジアパシフィック社長） 

本講演会ではアジアの発展と日本の役割について過去の豊富な御経験をもとに具体的にお話しいただきました。マレーシアではほ

とんどの家電製品でパナソニックがダントツのトップシェアを維持しています。そのマレーシアモデルと呼ばれるビジネスモデル

を構築したのが宮本氏です。パナソニックのアジア戦略に日本企業再生のヒントがあると思われました。  

  

 

 

 

 



2012年度第 3回 BI講演会          イントロデューサー  BI研究所長 長坂悦敬 

日  時  10月 22日（月） 13：00～14：10  場所 511教室  

テーマ  「トヨタのカイゼンと管理会計」 

講  師  トヨタファイナンシャルサービス（株）  バイスプレジデント 今井 範行 氏  

「トヨタのカイゼン」を中心に据え、それと管理会計との関係について、GMやフォードとの対比なども織りまぜながら、実務での

取り組みについてお話いただきました。  

  

2012年度第 4回 BI講演会          イントロデューサー  BI研究所兼任研究員 奥野明子 

日 時  11月 8日（木） 16：20～17：50  場所 142教室 

テーマ  「新しい働き方が、日本を救う!日本を変える! ～それは学生時代の好奇心から始まった～」 

講 師   （株）ワイズスタッフ 代表取締役、（株）テレワークマネジメント 代表取締役    田澤 由利 氏  

ワーカー、企業、社会全体に効果をもたらすテレワーク（在宅勤務）について、さまざまな角度から、各社の在宅勤務事情を交

え、専門家に講演いただきました。  

  

2012年度第 5回 BI講演会          イントロデューサー  BI研究所兼任研究員  倉科敏材 

日 時 11月 14日（水） 10：40～11：50  場所 142教室  

テーマ 「イノベーションと企業経営」 

講 師   東邦レオ(株)   社長  橘 俊夫 氏（1973年甲南大学卒）  

甲南大学出身である東邦レオ株式会社の社橘俊夫社長をお迎えします。「東邦レオ」の「ＬＥＯ（レオ）」は Living（生活）、 

Environment（環境）、 organizer（貢献者）の頭文字をモチーフにし、‟人間が人間らしく生きることができる環境を創る”という

経営理念そのものを社名にされています。永遠・普遍の存在価値を社名にし、いつの世でもすべての人々から「愛される企業」を

目指している企業の社長自ら、「イノベーションと企業経営」について語っていただきました。  

  

2012年度第 6回 BI講演会         イントロデューサー  BI研究所長 長坂悦敬 

日 時 11月 19日（月） 13：00～14：10  場所 511教室 

テーマ 「ネット・リテラシーと課題 －ネット倫理からソーシャル・メディアの活用方法とリスク管理－」 

講 師  ソーシャルメディアコンサルタント (株)akinice design 代表取締役  平野 逸平 氏  

急速に発展、変化しているソーシャル・メディアをどのように活用すればいいのでしょうか？ネット・リテラシーが十分でないた

め加害者になってしまい、大きな社会的制裁を受けてしまう学生、社会人が少なくありません。専門家にネット倫理からソーシャ

ル・メディアの活用方法とリスク管理についてお話いただきました。  

 


